

**WATERPOLO** JUGARÁ EL PLAYOFF A PRIMERA

# El equipo femenino de la UPV se lleva la Liga

El equipo absoluto femenino de waterpolo de la Universitat Politècnica de València ha logrado proclamarse campeón de liga. Una competición que ha dominado con un casi pleno de victorias, cosechando su única derrota en un encuentro que perdió por un gol de diferencia.

Las 20 jugadoras comandadas por Nacho Alós dispondrán ahora de un plazo de dos meses para afrontar la fase de ascenso a la Primera División Nacional. Programada para mayo, supondrá un enfrentamiento con equipos de toda España dividido en cuatro partidos, dos de ellos en la capital del



Las jugadoras de la UPV solo cosecharon una derrota en todo el campeonato // DAVID BLAY TAPIA

Turia. Es la primera vez que las chicas de la UPV consiguen avanzar y conseguir un hito tan importante como es disputar la fase de ascenso a la máxima categoría del waterpolo nacional.

De este modo, el Servicio de Deportes de la Universitat Politècnica de València podría disponer de un nuevo equipo en la élite, junto al UPV Women Cycling Team, el UPV Léleman Conqueridor en la Superliga de voleibol y los participantes en competiciones nacionales de la iniciativa para deportistas con discapacidad UPV IN.